



Glamour für einen guten Zweck – die Gala des schweizerischen roten Kreuzes

Text: Surya Hill – Fotografie: Surya Hill

Bei der Benefiz-Gala des Schweizerischen Roten Kreuzes vom 29. September 2007 in Zürich hielten sich Eleganz und Wohlthätigkeit die Waage. 200 Gäste erlebten im Zürcher Park Hyatt Hotel einen denkwürdigen Abend. Zur illustren Schar gehörten neben schönen Damen auch zahlreiche namhafte Persönlichkeiten der Stadt. Christian Dior, das berühmte Pariser Modehaus, inszenierte eine glanzvolle Modeschau, die das Publikum restlos begeisterte. «Veronica Lake trifft Ava Gardner», hätte das Motto des Abends lauten können. Bei der anschliessenden Auktion und Tombola kamen stolze 200'000 Franken für die Opfer vergessener Katastrophen zusammen.

Der Erlös dieser Wohltätigkeitsveranstaltung kommt vollständig den «Opfern vergessener Katastrophen» in Vietnam, Paraguay, Rumänien und Darfur zugute. Die vier Länder wurden aufgrund Ihrer extrem prekären Lebensbedingungen ausgewählt. In Vietnam überflutet der Monsun regelmässig weite Teile der Küste und stürzt die Bevölkerung ins Elend. In San Miguel, Paraguay, unterstützt das Ausbildungszentrum Centro de Educacion Integral Ko'e Pyachu junge Bauern im Alter von 12 bis 18 Jahren mit kulturell angepassten Schulungsprogrammen. Die Provinzen Botosani und Iasi im Nordosten Rumäniens zählen zu den ärmsten des Landes und weisen eine sehr hohe Kindersterblichkeit auf. Das Schweizerische Rote Kreuz setzt sich weiterhin für die Verbesserung der Gesundheit von Müttern und Kindern

ein. Für 200 Schweizer Franken können Gemeindeschwestern mit Ersthilfematerial, Medikamenten und medizinischen Instrumenten ausgerüstet werden. Und schliesslich macht die Eskalation der Gewalt in Darfur humanitäre Hilfe nötiger denn je. Hunderttausende Betroffene haben keinen Zugang zu einer elementaren Gesundheitsversorgung.

Bei der Spendensammlung für diese vier Länder wurde das Schweizerische Rote Kreuz vom berühmten Modehaus Christian Dior unterstützt. Der Abend stand im Zeichen der 50er Jahre, galt doch Christian Dior just zu jener Zeit als Wegbereiter des «New Fashion Style». Als Hauptsponsor der Gala feierte das Modehaus von Christian Dior zudem das 60-jährige Jubiläum seiner ersten Kreati-

on sowie zehn Jahre Zusammenarbeit mit dem weltbekannten Designer John Galliano. Nach dem Cocktail-Empfang eröffnete Dior den Abend mit einer Präsentation seiner Herbst/Winter-Kollektion 2007/2008. Die Gala konnte ausserdem auf die grosszügige Unterstützung der Co-Sponsoren Crédit Suisse und Hotel Park Hyatt zählen. Der Chefkoch des Park Hyatt, Frank Widmer, stellte ein köstliches Menü zusammen.

Der Abend war aber auch eine Hommage an die vor 25 Jahren verstorbene Fürstin Gracia Patricia von Monaco und deren humanitäres Engagement. Die frühere Schauspielerin amtierte als Präsidentin des monegassischen Roten Kreuzes, und so war es für das Schweizerische Rote Kreuz naheliegend, an das



1
Swiss Red Cross Gala Committee Members:
Sandra Bauknecht, Marilo Ily, Hilda Burger-Calderon, Isabelle Matter,
Sabine Parenti, Amaya Albers-Schönberg, Sophie Anache-Crépery

2
Sylvia Affolter wearing Christian Dior

3
Marina von Weiss, Surya Hill, Shawne Borer-Fielding



1
Kurt Straub, Sylvia Affolter,
Laurianne Gilliéron

2
Sabine Parenti,
Amaya Albers-Schönberg

3
Marina von Weiss,
Shawne Borer-Fielding

4
Isabelle Matter,
Hilda Burger-Calderon

5
François Curiel, Tim Wielandt,
Eileen Hofer

Leben dieser aussergewöhnlichen Persönlichkeit zu erinnern. Roland Graf alias G-Star trug die Melodie von «Unforgettable» auf dem Saxophon vor, dazu wurden Bilder aus dem Leben von Fürstin Grace Kelly auf der Leinwand eingespielt. Ein bewegender Moment für alle Anwesenden.

Zum Erfolg des Abends trug auch eine Auktion unter der Leitung von François Curiel, Direktor von Christie's Europe, bei. Lauriane Gilliéron, ihres Zeichens Miss Schweiz 2005, assistierte bei der Versteigerung einer privaten Kinovorführung für 32 Personen im Kino Pathé. Mit seiner unkonventionellen Demonstration des zu versteigernden «Powerplate»-Fitnessgeräts leistete auch Mister Schweiz alias Tim

Wielandt einen Beitrag zur Spendenaktion. Daraufhin teilte sich das gut gelaunte Publikum in zwei Lager: Die Herren überboten sich gegenseitig, um Lauriane für eine Privatlektion am Powerplate zu gewinnen, während das Lager der Damen einem persönlichen Training mit Tim den Vorzug gab. Und der Gewinner war ... ein Ehepaar – die Ehre war also noch einmal gerettet! Zu den versteigerten Preisen zählte auch eine Traumreise nach Argentinien mit einem Aufenthalt auf der «Estancia de Charme El Colibri». Allein die Tombola trug 15'000 Franken zum Gesamterlös bei. Alles in allem kamen 190'000 Franken für Projekte des Schweizerischen Roten Kreuzes zugunsten der «Opfer vergessener Katastrophen» zusammen.

Für musikalische Unterhaltung sorgte die eigens aus Saint-Tropez angereiste Gruppe Al-Ber, deren heisse Rhythmen die Bühne der Modeschau schon bald – und bis in die frühen Morgenstunden – in eine Tanzfläche verwandelten.

Aus dem Erlös des Benefiz-Balls des Schweizerischen Roten Kreuzes, der alle zwei Jahre in Zürich stattfindet, werden Programme des SRK zugunsten der Opfer vergessener Katastrophen in Rumänien, Vietnam, Sudan/Darfur und Paraguay finanziert.



«Majestätisch und elegant, mitten in St. Moritz,
im Herzen der Schweizer Alpen, liegt das Badrutt's Palace Hotel.
Legendär, einzigartig, unverwechselbar!
Bei uns sind Sie herzlich willkommen!»



BADRUTT'S PALACE
St. Moritz, Schweiz

Telefon: +41 (0)81 837 10 00, Telefax: +41 (0)81 837 20 00, Reservierung: +41 (0)81 837 11 00

www.badruttspalace.com





- 1 Natascha & Isabelle Matter
- 2 Marilo Ily, Sophie Anache-Crépey
- 3 Mary Hofstetter, Hilda Burger-Calderon
- 4 Sandra Bauknecht
- 5 Maria & Enzo Enea
- 6 Prof Rné Rhinow (President SRC), Countess Célia von Bismark



SCHMOHL AG

Exclusiv Vertretung für die Deutschschweiz – Stinson-Strasse 2 – CH-8152 Glattbrugg – Telefon 043 211 44 44 – www.schmohl.ch



Bahnhofstrasse 44
8001 Zürich
Tel. +41 44 211 02 90



Augustinergasse 15
8001 Zürich
Tel. +41 44 211 02 30

Weiter führen wir folgende Marken:

- Avon Celli
- Aquascutum
- Artioli
- Borsalino
- Fray
- a. Testoni
- Les Copains
- Mayser
- N. Peal
- Piacenza
- Stefano Ricci
- Valstar

TO BE ONE OF A KIND



WWW.BRUNOS.COM



1

Elegance and charity went hand in hand in Zurich on September 29th, 2007 on the occasion of the Swiss Red Cross Charity Gala. 200 guests gathered at the Park Hyatt Zurich Hotel for an evening to remember. Indeed the dinner party was greeted by some of the most beautiful ladies and distinguished men in the city. Christian Dior, the famous Parisian Couture House organized an outstanding fashion show that left all guests speechless ... when Veronica Lake meets Ava Gardner could have been the theme of the evening! Later on, the auction and the Tombola collected no less than 200 000 francs in favour of the victims of forgotten disasters.



2

1
Valentin Chapero, Kurt Feller

2
Christian & Caroline Camenzind

3
François Curiel

4
Maximilian Bröner, Haleh Abivardi
Lauri & Adriano Agosti



3



4

All the proceeds of this charity event will be used for the «Victims of Forgotten Disasters» in Vietnam, Paraguay, Romania and Darfur. Those four countries have been selected due to their highly precarious standard of living. Indeed, in Vietnam, the monsoon season regularly floods the coastal areas leaving the population in great despair. In Paraguay, the Centro de Educacion Integral Ko'e Pyachu (training centre) in San Miguel helps young peasant aged between 12 and 18 to receive culturally adapted training. In Romania, the provinces of Botosani and Iasi in the north-east are among the poorest in the country. Infant mortality is very high. The Swiss Red Cross continues its work improving health care for mothers and children. With 200 Swiss francs, five community nurses can be equipped with first aid material, medicine and medical instruments. Last but not least, in Darfur the escalation of violence is making humanitarian aid even more urgent than ever. Hundreds of thousands of people have no access to primary health care.

To help gather funds for these four countries, the Swiss Red Cross Charity Gala could count on the support of Christian Dior, the illustrious couture house. The 1950's were honoured, as it's precisely in that era that Mr. Christian Dior himself became famous as the forerunner of the «New Style» in fashion. Christian Dior's «fashion»

House, the main partner of the event is actually also celebrating its sixty years of creation and its tenth year of collaboration with the super famous designer John Galliano. After the cocktail reception, Dior opened the evening with a fashion show of its Autumn-Winter collection 2007-2008. The Gala also counted on the generous support of the Crèdit Suisse Bank and the Park Hyatt Zurich Hotel whose Executive Chef Frank Widmer prepared a delicious menu.

Personified by the ultimate actress-turned-princess Grace Kelly, it was also the occasion to pay tribute to her outstanding life on the occasion of the 25th Anniversary of her death. Princess Gracia Patricia of Monaco was actually the chair of the Monegasque Red Cross, and the Swiss Red Cross felt it was only natural to pay tribute to such an amazing lady. Roland Graf aka G-Star interpreted the tune «Unforgettable» on his saxophone whilst images of Princess Grace Kelly were broadcasted on the screens. This was truly a very touching moment.

The success of the evening was ensured by the auction directed by François Curiel, President of Christie's Europe. He was assisted by Lauriane Gilliéron «Miss Switzerland 2005» in the auctioning of a private cinema screening for

32 people at Pathé Cinema. Mister Switzerland, Tim Wielandt, also helped generate funds with his unusual demonstration of the to-be-auctioned fitness machine «Powerplate». This led to a few laughs as the audience divided in two clans: the men bidding for a private lesson on the Power Plate with Lauriane whereas the other clan constituted of ladies favoured an up-close and personal training with Tim ... And the winner was ... a couple: honour saved! Amongst other prizes auctioned was an amazing trip to Argentina with a stay at the «Estancia de Charme El Colibri». The Tombola alone contributed CHF 15'000 towards the final total. In all, CHF 190'000 was raised for the Swiss Red Cross projects carried out in favour of the «victims of forgotten disasters».

The Al-Ber Group came especially from Saint-Tropez to entertain and thanks to their vibrant rhythms soon transformed the fashion show's podium into a dance floor until 3am.

Held every two years in Zurich, the Swiss Red Cross Charity Ball's benefits are entirely destined to finance programs led by the Swiss Red Cross in aid of the victims of forgotten disasters in Romania, in Vietnam, in Sudan/Darfur and in Paraguay.

ART OF THE BOOT



TRADITIONELL HANDGEFERTIGT, RAHMENGENÄHT, CUSTOM-MADE

COUNTRY ROAD AG

TALSTRASSE 31
8808 PFÄFFIKON/SZ

WWW.COUNTRYROADAG.CH



- 1 Susanne & Thomas Heiniger
- 2 Laurianne Gilliéron, Daniel Biedermann, Baptist Samadian, Sylvia Alföler
- 3 Prof René & Verena Rhinow, Margit & Jakob Roost, Daniel Biedermann
- 4 William Taveli holding auctioned book of Prince Albert II de Monaco
- 5 Adriano Agosti, Markus Eberle
- 6 Hilda Burger-Calderon
- 7 Marquis Carlo Barel di Sant Albano e Lucinge, Marilo Ily, Marquise Kelly Barel di Sant Albano e Lucinge, Marco Ily